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年以来 "郑州大事 #喜事
连连$

)

月"成功举办了丁亥年黄帝故里拜
祖大典和第二届中部投资贸易博览会"郑
州在海内外的知名度进一步扩大$

#

月"胡锦涛总书记视察河南%视察
郑州"并发表重要讲话"对河南#对郑州的
工作给予充分肯定并提出了殷切希望和
明确要求&

正当全市上下认真学习%贯彻%落实
胡锦涛总书记重要讲话精神" 全力推进经
济社会跨越式发展的重要时刻" 中共中央
政治局常委李长春来到河南"来到了郑州&

!

月
!

日到
"

日" 李长春在省委书
记%省人大常委会主任徐光春"省长李成
玉等领导陪同下"深入我市的登封%郑东
新区%清华园社区%'快乐星球(拍摄基地
等处"就深化文化体制改革%加强公共文
化服务体系建设等问题进行调研$ 一路
走来 "李长春认真察看 "专注倾听 "详细
询问" 对我市的经济社会发展所取得的

成绩和在文化体制改革方面的大胆探索
给予充分肯定" 并对我市今后的发展提
出殷切希望$

!禅宗"少林#音乐大典是市
场化运作$开辟了一个新途径

!

月
!

日傍晚" 顾不上一路劳顿"李
长春一行来到少室山下" 观看 '禅宗)少
林(音乐大典实景演出$

'禅宗)少林(音乐大典实景演出是我
市近年来推出的一个大型文化旅游产业
项目$演出选址于嵩山待仙沟峡谷口少室
山主峰与少室山东边诸峰的峡谷之间"是
一个以自然山水风光为背景"以彰显禅武
魅力为特色"以实现旅游产业化为目的的
大型旅游演出项目$该项目完全靠市场化
运作"由郑州市天人文化旅游有限责任公
司开发经营" 总投资

%

亿元" 一期投资
*$$$

万元$
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月启动"
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月试演出" 今年
)

月
&+

日正式进行全面
公演"深受国内外游客欢迎$

演出在悠扬的钟声中拉开帷幕$

整个表演按音乐结构分为 '水乐)禅
境(%'木乐)禅定(%'风乐)禅武(%'光乐)
禅悟(%'石乐)禅颂(五个篇章$ 演出按谭
盾的原创音乐所表现的形态"配合纵深数
公里的绚烂灯光和逼真的音响系统"生动
地描述了山涧风景%雪夜古刹%月照塔林%

颂禅法会%溪山坐禅%少林拳棍%女童牧归
等情景"充分展现了少林武术的博大精深
和禅宗音乐的神秘奥妙$整个演出规模宏
大%音画一体"尤其是现代声%光技术的成
功运用"带给人不少惊喜$ 现场观众也多
次对精彩的演出报以热烈的掌声$

看完演出后"李长春用*受到了震撼+

来形容自己的感受& 他对'禅宗)少林(音
乐大典的评价是*非常好"是市场化运作"

开辟了一个新途径+& *体制上创新了"商
业模式也很好+&

李长春说" 过去在河南工作的时候"

游客反映是*白天看庙#晚上睡觉+"想花
钱也没地方花& 河南有着丰富的文化资

源" 演艺业和旅游业要有机地结合起来"

这种结合不是行政部门去协调"而是用资
本的关系"用旅游集团公司去控股"行政
部门去协调&现在一些文化单位改革时说
没有市场"市场不可能摆着给你看& 人民
群众的文化需求在不断增长"这说明还是
有市场的& 问题的关键在于"一是能否找
到与市场接轨的体制和模式"跟市场接轨
的是企业"得找到这个体制,二是即使转
制成了企业"不一定就能成功"还得把群
众潜在的文化需求变成现实的消费需求"

找到商业模式& '禅宗)少林(音乐大典就
找到了这种商业模式&过去游客从郑州出
发"到登封看一看"要么就去洛阳"要么就
回郑州了& 现在找到了这样一种模式"登
封的效益大幅提高了"也带动了第三产业
发展"人民群众也高兴&

郑州形势喜人$大有前途

!

月
"

日上午"李长春一行来到郑东
新区进行考察& "下转第二版#
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本报讯 -记者 武建

玲.市委昨日召开常委-扩
大.会议"传达贯彻中共中
央政治局常委李长春同志
在河南%郑州视察工作时的
重要讲话精神& 省委常委%

市委书记王文超要求!当
前"全市各级%各部门要把
学习贯彻李长春同志重要
讲话精神与深入贯彻落实
胡锦涛总书记重要讲话精
神紧密结合起来" 明确任
务"振奋精神"全面贯彻落
实科学发展观"推进郑州经
济社会实现跨越式发展&

!

月
#

日至
*

日 "李
长春到河南视察工作"他
深入企业%农村%社区%高
校和宣传文化单位" 就深
化文化体制改革% 加强公
共文化服务体系建设%推
进大学生思想政治教育等
进行调研& 其中"

!

日到
"

日" 李长春在郑州考察期
间"观看了'禅宗)少林(音
乐大典" 听取了我市工作
情况汇报" 了解了郑东新
区规划情况" 视察了郑州
国际会展中心% 河南艺术
中心建设工地% 河南出版
集团建设工地% 郑州商品
交易所% 清华园社区%'快
乐星球( 影视基地%'市场
与销售(杂志社%大象出版
社等"对郑州近年来的发展
给予了充分肯定和高度评
价"并对我市文化产业发展
指明了方向%提出了要求&

!

月
*

日下午"结束实地考察
后"李长春专门听取了河南
省委% 省政府工作汇报"并
发表重要讲话"对河南经济
社会发展所取得的突出成
绩给予充分肯定"为河南下
一步工作指明了方向%指
出了原则和方法&

市委常务副书记马懿
在会上传达了李长春同志
重要讲话精神&

王文超就如何贯彻落
实李长春同志重要讲话精神提出了明确要求&他指出"全市各
级%各部门要认真学习%深刻领会%准确把握精神实质"把思想
统一到中央领导重要讲话精神上来"进一步认清形势"明确任
务"寻找差距"振奋精神"全面贯彻落实科学发展观"推进跨越
式发展%构建和谐郑州&

王文超要求"要以科学发展观为统领"努力推进郑州经
济社会新跨越& 要以科学发展观武装头脑"切实提高广大干
部群众落实科学发展观的自觉性, 要以八项重点工程为抓
手"加快推进经济社会跨越式发展,要以经济结构调整为主
线"切实转变经济增长方式"坚持工业发展不动摇"大力发展
第三产业"大力推进自主创新"积极抓好节能降耗和污染物
减排"大力推进改革%扩大开放,要以发展农村经济为主题"

加快发展现代农业"多渠道增加农民收入"大力发展农村社
会事业"积极推进农村综合改革"大力加强农村基础设施建
设"切实推进新农村建设& "下转第二版$

李长春高度评价郑州发展
!

月
!

日到
"

日! 中共
中央政治局常委李长春在省
委书记" 省人大常委会主任
徐光春! 省长李成玉等领导
陪同下!深入我市的登封"郑
东新区" 清华园社区"#快乐
星球$ 拍摄基地等处就深化
文化体制改革% 加强公共文
化服务体系建设等问题进行
调研&

在听完省委常委% 市委
书记王文超对郑州整体情况
的介绍后!李长春用'形势喜
人!大有前途(八个字给予高
度评价) 他说*'河南处处大
变化!郑州更是如此) 很多过
去绘制的蓝图! 现在都变成
了现实+很多过去不敢想,不
敢做的!现在也都做得很好!

抓得很实& (对于郑东新区建

设工作! 李长春说*'郑东新
区的建设起点很高! 对于提
高郑州市在全国的地位起到
了很好的带动作用! 郑州作
为交通枢纽所产生的辐射
力% 吸引力都会因此大大增
强& 而且!郑东新区的建设对
于全国城市建设的理念也有
新突破! 会大大提升河南在
国内外的形象& (
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月
"

日

下午
,

中共中

央政治局常委

李长春冒着酷

暑来到位于南

阳路与北环路

交叉口的清华

园小区
,

实地

察看社区居民

的生活情况%

本报记者
陈 靖 摄


